

Rhönplatz

18. Januar 2024

1 von 1

Der Ortsvorsteher gibt den aktuellen Sachstand zur beschlossenen Erhöhung der Aufenthaltsqualität und der Verschönerung des Rhönplatzes bekannt. Der OBR begrüßt zwar grundsätzlich die vom Magistrat der Stadt Kassel umgesetzten Maßnahmen u. a. Installation der Spielgeräte, fühlt sich aber nicht ernst genommen im Hinblick auf die Realisierung des Umfangs der bereits in der Sitzung vom 14.07.2022 gefassten Beschlüsse, damit sich die Aufenthaltsqualität verbessert und der Rhönplatz nachhaltig weiter belebt wird. Die nur teilweise durchgeführte Sanierung der Bänke ist enttäuschend, die Beleuchtung des zentralen Baumes wurde bisher nicht umgesetzt und eine Alternative zum aktuell brachliegenden Brunnen wird nicht unterbreitet.

Der OBR besteht nach wie vor auf die vollständige Umsetzung des am 14.07.2022 gefassten Beschlusses, die nachstehenden drei Punkte von den ursprünglich acht Punkten sollten jetzt in der ersten Jahreshälfte des aktuellen Jahres 2024 vollständig umgesetzt sein.

4) Alle vier Strahler unter dem großen Baum in der Mitte wieder funktionstüchtig machen (Zuständigkeit Stadtwerke) und anschalten

5) Den vorhandenen Brunnen wieder in Betrieb (Zuständigkeit Hochbauamt)

8) Alle weiteren Bänke auf dem Rhönplatz werden instand setzen

Diese aufgelisteten Maßnahmen dienen ausschließlich der Verbesserung der Aufenthaltsqualität auf dem Rhönplatz, die wir neben der notwendigen bereits umgesetzten Maßnahmen für die Bürgerinnen und Bürger des Stadtteils anstreben.

Für diese vorstehenden Inhalt ist keine weitere Beschlussfassung erforderlich, da der Beschluss bereits am 14.07.2022 gefasst wurde.

Der OBR hat ca. 50.000 Euro aus den angesparten Dispositionsmitteln des Stadtteils in den Rhönplatz investiert und bittet den Magistrat der Stadt Kassel um Übermittlung einer detaillierten Kostenaufstellung für die umgesetzten Maßnahmen der bisher verausgabten Mittel.

Der Beschluss zur Bekanntgabe der Kostenaufstellung an den Ortsbeirat erfolgt einstimmig.

6-0-0

Helmut Alex
Ortsvorsteher

Carsten Pieper
Schriftführer